

IDEP INFORMA

¡Gracias por tanto esfuerzo y dedicación!



Hoy, primero de octubre de 2024, quiero reconocer la dedicación, el compromiso y la labor incansable de los servidores y servidoras públicas del Instituto para la Investigación Educativa y el Desarrollo Pedagógico, IDEP.

Gracias al buen trabajo de cada persona, es posible alcanzar las metas institucionales que impactan positivamente en nuestra ciudad y nuestro plan "Bogotá Camina Segura".

¡Feliz Día de la Servidora y Servidor Público del Distrito Capital!

Andrés Mauricio Castillo Varela Director

Diálogo entre el Idep y sus consejeros



El pasado 26 de septiembre, el director del Idep, Mauricio Castillo, se reunió con los consejeros del Instituto: Francisco Cajiao, Luz Karime Abadía, Oscar Gualdrón y Christian Hederich. Durante este encuentro, se presentó el programa de investigación para el desarrollo pedagógico, el cual busca impulsar la transformación de la práctica educativa gracias a la generación del conocimiento.

Asimismo, se destacaron los objetivos de los proyectos de inversión de los años 2001-2024, destacando las acciones, los logros y los efectos esperados para potenciar y reorientar la gestión del conocimiento hacia el periodo 2024-2027.

Se conversó sobre las dimensiones y los procesos del programa, así como sus objetivos, enmarcados en las líneas estratégicas de inversión, formación docente e innovación. Este enfoque presentado tiene como horizonte el cierre de brechas educativas y el fortalecimiento del desarrollo pedagógico. Se planteó un programa más riguroso con una evaluación con indicadores de seguimiento y resultado.

¿Necesitas apoyo de comunicaciones? Toma nota y sigue

estos 5 pasos



El proceso de comunicaciones del Instituto para la Investigación Educativa y el Desarrollo Pedagógico, IDEP, es un componente transversal a la entidad, que está al servicio de todas las áreas. Por eso, te invitamos a conocer un sencillo paso a paso, para solicitar servicios comunicativos o apoyo profesional:

- 1. Identifica y planea con tiempo tus necesidades de comunicación. Las solicitudes sobre el tiempo generan retrasos en otros proyectos y reducen la calidad del trabajo.
- 2. Para correos, piezas, eventos, presentaciones, notas y/o publicaciones, escríbenos al correo <u>prensa@idep.edu.co</u> o a <u>comunicaciones@idep.edu.co</u>; y para publicaciones en sitio web o micrositios, a <u>webmaster@idep.edu.co</u>, y serás contactado por el profesional encargado.
- 3. Este equipo recibirá, asesorará y gestionará las solicitudes, según corresponda, de acuerdo con la fecha de llegada y los tiempos de respuesta asignados para cada proceso (Consulta los tiempos de solicitud para cada producto, en el botón que está al finalizar esta nota).

- 4. Recuerda que todas las acciones de comunicación que divulguen las áreas del IDEP a públicos internos y externos, en las que esté presente la imagen institucional, deben ser acompañadas y aprobadas por parte del equipo de comunicaciones. Esto evita reprocesos y fortalece el posicionamiento institucional.
- 5. La información que contengan las piezas o productos de comunicación requeridos, debe ser gestionada y autorizada por las áreas solicitantes; esto promueve el uso responsable de datos y asegura una comunicación efectiva, tanto interna, como externamente.

Te invitamos a conocer en detalle el paso a paso de cada uno de los productos de comunicación disponibles, a través de este enlace https://acortar.link/g5ULuL así como el proceso de comunicaciones y editorial del IDEP publicado en nuestro sitio web: https://acortar.link/hUDd4k.

Más información aquí

Atentos a conocer el acuerdo colectivo laboral



Invitamos a todos los servidores del IDEP a consultar el Acuerdo Colectivo Laboral Territorial 2024-2025, un documento clave que recoge los compromisos

y derechos pactados para el bienestar y desarrollo de nuestro equipo de trabajo.

Este acuerdo no solo es una herramienta para fortalecer nuestras condiciones laborales, sino también un paso importante hacia la construcción de un entorno más equitativo y justo. Conocer su contenido nos permitirá estar informados sobre las políticas que impactan nuestro día a día y aprovechar las oportunidades que ofrece para mejorar nuestro ambiente laboral. ¡No dejes de revisarlo y estar al tanto de este importante avance para todos!

Conócelo aquí

¡Por salud y diversión!



Con gran entusiasmo, presentamos a los participantes del IDEP en los Juegos Deportivos Distritales 2024. Nuestros compañeros han demostrado una admirable disposición y compromiso para representar a la institución en estas justas deportivas.

Su dedicación y espíritu de equipo nos inspiran a todos, no solo en el ámbito deportivo, sino también en el trabajo diario. ¡Les deseamos el mayor de los éxitos y estamos seguros de que dejarán en alto el nombre del IDEP! ¡Vamos equipos!

Felicitaciones a las y los cumpleañeros del mes de octubre



Desde el IDEP queremos extender nuestras más cálidas felicitaciones a todos los miembros del instituto que celebran su cumpleaños en octubre. Su dedicación, esfuerzo y pasión son fundamentales para nuestro éxito colectivo. ¡Que este nuevo año de vida esté lleno de logros, salud y felicidad!

LA ALCALDÍA MAYOR INFORMA

¿Estamos preparados?



El Simulacro Distrital de Preparación es un ejercicio que busca incrementar las capacidades de las comunidades, instituciones educativas, organizaciones, empresas y entidades privadas y públicas, para probar las capacidades de respuesta ante una emergencia y mejorarlas.

Este esfuerzo colectivo apunta a una ciudad más conocedora frente al riesgo de desastres, con capacidades de respuesta por parte de todos y todas para el manejo antes, durante y después de una emergencia.

Amplía la información aquí

¡Unidos por nuestro futuro!



A partir del 29 de septiembre del 2024 en 'Bogotá, mi Ciudad, mi Casa' y los municipios aledaños que se abastecen de la red del agua potable de la **Empresa de Acueducto y Alcantarillado de Bogotá (EAAB)**, continúan con ciclo de racionamiento, con la novedad la restricción aplica todos los días.

Mas información aquí

Compromiso: proteger todas las formas de vida



El Distrito, a través del IDPYBA, invita a las personas vinculadas al Distrito a participar en más de 40 actividades virtuales y presenciales orientadas a la atención de los animales, y en acciones de educación y sensibilización en pro del cuidado y la defensa de todas las formas de vida que habitan en la ciudad.

De esta manera, todos y todas tendrán la posibilidad de hacer parte de una variada y diversa agenda donde podrán disfrutar y aprender de manera gratuita sobre protección, bienestar, cuidado y defensa, no solo de perros y gatos, sino también de otras especies de animales que cohabitan en Bogotá.

Más información agu











Edificio Elemento, Avenida Calle 26 No. 69-76, Torre 1-Aire, Oficina 1004 - Número Telefónico PBX IDEP: (601) 2630603
Tel. Radicación: (314)4889979, Dirección General: (314)4889973, - Centro de Recursos para la Investigación e Innovación Educativa (CRIIE):
Calle 62 No. 26 - 41 - Ciudad Maestra.Tel. (314) 4781522 Bogotá D.C., Colombia